

Explanada Ogarrío in Real de Catorce - Mexico
Alex Jaeggi, Urs Pfister

Im Jahr 1907 wurde der Tunnel Ogarrío, ein obsoleter Bergbautunnel, auf der Dorfseite durchgestochen, mit einem ansehnlichen Portal versehen und zum ersten befahrbaren Zugang der noch blühenden Minenstadt gemacht. Mit dem Schutt des Tunnelbaus wurde die Fläche vor dem Portal aufgefüllt und ein Platz von städtischen Dimensionen geschaffen, der aber in Gestaltung und Nutzung ein Niemandsland blieb.

Das Projekt Explanada Ogarrío bezweckt die Gestaltung dieses Ortes der Ankunft als multifunktionalen Platz mit den temporären Funktionen Festplatz, Parkierung, Jahrmakrt und städtischer Leerraum. Es wird mit anonymen, vertrauten Elementen wie Baumdach, Steinmauern, Brunnen und Pflasterung gearbeitet.

Planung: 2008
 Ausführung GU: 2009
 Zerstörung durch Hurrikan: 2010

